
 
In der Annaberger Straße im Ortsteil Reideburg sind Straßenschäden in Form von etwa 20 cm 
tiefen Löchern zu verzeichnen. Hierbei handelt es sich um eine stark befahrene Schotterstraße 
unter anderem mit einer Zufahrt zu einer Kinderarztpraxis. 
 
 
Ich frage daher: 
 
 

1. Sind der Stadtverwaltung diese Schäden bekannt? 
 

2. Falls ja, was plant die Stadtverwaltung hinsichtlich der Beseitigung dieser 
Schäden? 
 

3. Welchen Zeitraum setzt die Verwaltung zur Schadensbeseitigung, auch unter dem 
Aspekt der nahenden kalten Jahreszeit, an? 
 

4. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung hierbei? 
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 
 


